



1 Salzbourg

C'est dans cette ville, située en Autriche, que Mozart est né. Aujourd'hui, Salzbourg est la quatrième ville la plus peuplée du pays avec plus de 145 000 habitants.

2 Bruxelles

Au XVIII° siècle, Bruxelles, actuelle apitale de la Belgique, était dominée par les Habsbourg d'Autriche. Ce fut l'une des étapes du grand voyage de Mozart et de sa petite famille.

3 Paris

Mozart arrive à Paris en 1763. Le roi de France, Louis XV, le fait venir dans son château de Versailles situé tout proche de la capitale. Le jeune prodige éblouit le roi par son talent.

4 Londres

Les Mozart restent à Londre pendant 1 an et ils y rencontrent de célèbres musiciens. Dès le début du XVIII° siècle, cette immense ville de plus de 500 000 habitants est déjà la plus peuplée d'Europe!

5 Rome

Avant de rentrer en Autriche, Mozart et son père réalisent un grand tour d'Italie qui est alors l'un des hauts lieux de la musique en Europe. Ils s'arrêtent pendant près d'un mois à Rome.

6 Vienne

Au XVIII^e siècle, Vienne est la capitale du grand empire d'Autriche et donc l'une des plus puissantes villes d'Europe. C'est ici que Mozart va composer quelques-unes de ses plus grandes œuvres.



Royaume Uni

Royaume

de France

Domination

Habsbourg